



創立昭和28年1月8日

TANABE ROTARY



District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2019-20年度
国際ロータリーテーマ
「ロータリーは世界をつなぐ」
-ROTARY CONNECTS THE WORLD-
マーク・ダニエル・マローニー R1 会長
国際ロータリー第2640地区
中野 均 ガバナー

4つのテスト (FOUR WAY TEST)

- 言行はこれに照らしてから
(1) 真実かどうか
(2) みんなに公平か
(3) 好意と友情を深めるか
(4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30
例会場 ホテル・ウェスト南紀田辺
会長 白井 浩
幹事 古谷 典子
会報委員長 山路 守
<http://tanabe-rc.com/>

承認 昭和28年3月2日
事務所 〒646-0031
田辺市湊23-6
TEL 0739-24-2002
FAX 0739-26-0264
mail tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp



「ロータリー熊野の森・親睦体験会-11月9日-」
中辺路町大川

●司会者

白井 浩 会長

●ソング

旅愁

●ゲスト

田辺警察署
署長 楠山 隆 様
生活安全刑事課
課長代理 奥地 隆文様
生活安全課捜査係 金澤 智幸様
和歌山県情報通信部
警察庁技官
當山 善三様 河崎 貴宣様

11月21日のプログラム

ボイジャーブルーイング(株)
ブルワー
西崎 翔 様
「ビール醸造に憧れて」

11月28日のプログラム

元ロータリー財団奨学生
新宮高校 教諭
松下 愉久 様

出席報告

	第3266回	第3267回	第3268回
会員数	85名	85名	85名
出席規定免除会員数	7名	7名	7名
出席計算会員数	82名	81名	83名
出席者	61名	59名	60名
出席率	74.39%	72.84%	72.29%

メイクアップ

11月9日 村上、白井、横田、古谷、新井、濱口、濱本、平尾、
稲田静、岩本、木村頼、三谷、中田隆、那須、野田、
大木、杉若、住山、橋、瀧本、玉井、田中元、渡部
(「ロータリー熊野の森」親睦・体験会)

お祝い

会員誕生日 野村
配偶者誕生日 柴田厚美(隆至)

ニコニコ箱

☆田辺警察署署長楠山 隆様、本日の卓話宜しくお願
いします。……………白井、古谷
☆田辺警察署長、楠山隆様、奥地隆文様、金澤智幸様、河
崎貴宣様、當山善三様、田辺RCへようこそ。卓話宜し
くお願い致します。……………
……………杉若、廣本、玉井、野村、伊賀、近藤、玉置、
中松、柏木、大木、三前剛、西嶋、中田吉、松本、脇村富、
竹内、河上、田端、原見、濱口、山本博、平尾、岩本、瀬戸
☆楠山署長様、奥地様、金澤様、上野山1丁目3番12号の
(株)横田です。24時間守っていただきありがとうございます
ございます。田辺警察友の会会員です。……………横田
☆ロータリー熊野の森親睦体験会へ大勢の参加ありが
とうございました。……………白井、古谷
☆先日のロータリー熊野の森親睦体験会に多数のメン
バーの方に参加して頂きましてありがとうございました。……………橘
☆ロータリーの友に短歌を載せていただきました。厳
しい歌です。精密検査の結果、幸い今回がんは見つ
かりませんでした。人生の暗転はいつ起こるかわかり
ません。玉置先生、その節は大変お世話になりあり
がとうございました。……………山路
☆去る11月9日中辺路ロータリーの森の草刈りで10年
ぶりに樹木に会う。11月10日RCゴルフ月例で100を切
り3位入賞。昨夜例のボーリングで3人対3人で合計点
数1580点。点差1ピンで勝ち組。まるちゃん、瀬戸君、
OB尾崎君、ごちそう様でした。……………渡部
☆ロータリーゴルフ5年ぶり優勝しました。……新井

☆11月9日、みなべ町駅前イベントおかげ様でまちのパン祭り1,000人、みなべ食堂500人来て頂き大繁盛で終わる事が出来ました。……植田英、松本、山本浩
 ☆昨日、田辺商工会議所より優良事業所表彰を頂きました。起業して27年、もうひと頑張りします。…横田
 ☆弊社の文春広告が、日本雑誌広告協会で金賞を頂きました。また来週末は、弁慶映画祭にお越し下さい。

……中田吉
 ☆11月20日、白浜・田辺青年会議所主催の東国原英夫氏の講演会が上富田であります。聴講希望の方はチケットがありますので西中さんに申し出て下さい。……
 ……植田英

お知らせ

会長報告

- ・11月9日には、「ロータリー熊野の森」親睦・体験会へ大勢参加頂きありがとうございました。23名の会員にご参加いただきました。お天気も良く、2010年の10月に植樹して以来でしたが、松やウバメガシなど大きくなっており中辺路森林組合さんのご協力のもと、下草刈りを行いました。親睦活動委員会の皆さん、お世話頂きありがとうございました。
- ・本日、第5回定例理事会を行いました。年次総会の件、忘年会の件、田辺・弁慶映画祭オープニングセレモニー及び表彰式の件、「台風15号及び19号災害義援金の件、地区立法案検討会の件について承認されました。
- ・定款第8条第2節及びクラブ細則第4条第1節により12月5日に年次総会を行います。

幹事報告

- ・2019年手続要覧事前注文の案内が届きましたので注文表を回覧します。価格は10ドルで、クラブ負担となります。必要な方は申し込み下さい。
- ・上富田町立上富田中学校より届きましたipad寄贈への御礼状、11月ガバナーマンスリーレター、くちくまのクラブシーカ、近隣クラブの会報を回覧します。
- ・明日の金曜日、クラブ事務局はお休みになりますので急用の方は幹事の私までご連絡をお願いします。お急ぎでない方は、月曜日に事務局までお願い致します。

委員会報告

雑誌委員会 成田 博委員

・ロータリーの友11月号の紹介。

歌壇

**吾が妻の癌マーカーの数値知りて
 告げることばの語尾が震える**

山路 守会員作

親睦活動委員会 橘 一徳委員長

- ・11月9日の「ロータリー熊野の森」親睦体験会へご参加ありがとうございました。
- ・12月5日(木)夜6時30分より銀ちろ本店に於きまして田辺RC忘年会を行います。会費は7千円です。出欠表を回覧しますので大勢のご参加よろしくお願ひします。

社会奉仕委員会 柏木壽夫委員長

- ・先週に引き続いてご案内します。次週11月21日(木)の朝7時30分～8時30分頃までJR紀伊田辺駅前に於きまして世界エイズデーに伴う街頭啓発を行います。7時20分頃に緑のジャンパーを着用してお集まり願ひします。
- ・台風15号及び19号災害義援金につきまして地区より依頼が届いております。本日ポケットコインの方も行いたいと思います。ご協力よろしくお願ひ致します。

《田辺RC忘年会》
 日時：2019年12月5日(木曜日)
 午後6時30分より
 場所：銀ちろ本店
 会費：7,000円

ロータリーゴルフ11月例会成績

11月10日(参加19名) 白浜GC

順位	氏名	グロス	ハンディ	ネット
優勝	新井 康司	91	21	70
2位	住山 康臣	89	16	73
3位	渡部 正義	98	23	75

※アピオン賞 No.3-岩本 No.6-皆瀬、田中元 No.8-瀬戸
 No.15-西嶋 No.18-皆瀬、廣本喜

※次回は、12月8日(日) スタート 9:24 白浜GC

プログラム

『サイバーセキュリティについて』



田辺警察署
署長 楠山 隆様

本日は、お招きを頂き誠にありがとうございます。

また、皆様には、平素から警察業務各般にわたり格別のご理解とご協力を賜っておりますことに、この場をお借りして改めて深く感謝申し上げます。ありがとうございます。

さて、私事ですが、田辺署に来る前の2年間、警察本部でサイバーセキュリティを担当する参事官という職にありました。

実のところサイバー空間の脅威は、年々深刻化しており、その犯行の手口も年々悪質巧妙化しております。

ひとたび狙われ、サイバー攻撃やサイバー犯罪の標的とされてしまいますと、被害が発生した場合それは甚大なものとなってしまいます。

流出をした個人情報とは返って来ませんし、それが顧客のものであった場合、補償は相当なものとなります。

会社の重要情報や機密情報が流出をした場合は、その後の会社経営に大きな影響が出てまいります。

IDやパスワードを盗まれば、インターネットバンキングを利用していた場合、会社や個人の口座から犯人側の口座にお金を勝手に送金されたり、クレジットカードを不正利用されたりもします。

また、ランサムウェアに感染するとパソコンの画面が凍結してコンピュータが使いにくくなりますし、ネットワークを構築していた場合、1台が感染すると、その感染が他のパソコンに拡大してネットワーク全体が使用不能になったりもします。

更には、遠隔操作ウイルスに感染すればパソコンの画面が乗っ取られ犯人側に自由に操作をされることにもなります。

そして、問題なのは、感染をしてもそれに気付かないということです。

平均200日、最大で2,000日感染に気付かず、その間情報流出をし続けていたという事例もあります。

更に一番大きな問題は、犯人は身近な所に居ない、国内どころか海外に居て犯行を仕掛けて来るといったことです。

また、インターネット上には無数のサーバが存在しており、海外に設置されたサーバを経由してサイバー



会長幹事と共に警察の方々

田辺警察署
署長 楠山 隆様
生活安全刑事課
課長代理 奥地 隆文様
生活安全課捜査係
金澤 智幸様
和歌山県情報通信部
警察庁技官
當山 善三様
河崎 貴宣様

攻撃やサイバー犯罪が行われている場合、法執行管轄の問題があり、捜査が長期化、困難化する実情にもあります。

このようなことで、サイバー攻撃やサイバー犯罪に対しては、まずもって被害に遭わないように物理的にも意識の上でもセキュリティーを高めるというサイバー防犯が肝心であり、その意味で、私は昨年春に田辺署に着任して以来、市民の皆さんに向けての出前型のサイバーセキュリティ講演を開催してまいりました。

昨年度は、ロータリークラブやライオンズクラブはもとより、田辺市、税務署、海上保安庁、南和歌山医療センター等13機関・団体、約700人の方を対象に講演を開催してまいりましたし、本年度は、更にその裾野を広げることとして高校生の皆さんを対象に講演を行っています。

この7月にまず神島高校で開催し、明日は田辺工業高校で開催を予定しており、年明けには田辺高校の方からも講演の予約を受けております。

本日は、講演がより専門的、実践的なものとなるよう、田辺署からはサイバー犯罪を担当する奥地警部と金澤警部補を、警察本部からは情報解析のプロとなる警察庁情報通信部の技官2名を連れて来ており、私の後順次お話をさせていただきます。

特に技官には、デモ機を使ってスマートフォンがウイルス感染した場合にどのような被害が発生するのか等を実演してもらい、皆様にウイルス感染の脅威を体感していただきたいと思っております。

なおおは、これらのメンバーは、私がサイバー参事官をしておった当時、一緒に仕事をしていた仲間であり、そんな関係で本日一緒に寄せて頂きました。

最後までご静聴のほどよろしくお願いたします。

【金澤警部補】

近年におけるサイバー犯罪の現状ですが、インターネットは1960年代から始まり、今では、何をするにもインターネットがからみ、現在社会において欠かせない存在になりました。

インターネットはその利便性から爆発的に普及しましたがその一方で、インターネットを利用した犯罪も急増しています。

平成13年には、全国のサイバー犯罪発生件数が、約1300件でしたが、昨年平成30年では9040件となっております。

この数字は日割り計算すると、全国で1日24件発生していることになり、極めて身近な犯罪となっているのが現状です。

2020年にはオリンピック・パラリンピックがあり、期間中に金融機関や交通機関、また電気ガス水道といった国民の生活に密接に関係する重要インフラに対するウイルス感染等のサイバー攻撃が懸念されています。

サイバー攻撃は社会の機能を麻痺させ、その影響は全世界に及びます。

官民を問わず社会全体で対策を講じていく必要がありますので、本日は、デモ機を使用して、ウイルス感染の脅威を体感し、サイバーセキュリティの必要性を感じていただきたいと思います。

【當山技官、河崎技官】

モニターに、ウイルス感染されるデモ機（スマートフォン）と攻撃者側のパソコンを上映し・ウイルス感染したデモ機を遠隔操作して、盗撮、写真データや電話帳データの窃取、盗聴等を実演。

【奥地警部】

田辺警察署は、県下14署の中でサイバー犯罪対策先進署として、サイバーセキュリティ対策に重点的に取り組んでいます。

これからも地域の安全安心確保のため、全力で取り組んでまいりますので、皆様ご協力をお願いいたします。

「ロータリー熊野の森」親睦・体験会



↑10年前の植樹の様子-2010年10月31日-



↓下草刈りの様子-2019年11月9日-

